

Protokoll der Sitzung am 16.11.2020

TOP 01 Formalia

Anwesende	Susi, Nina, Anna, Pia, Nico L., Marius, Nico F., Anne, Janek, Tilda später, Leonie später, Adrian später, Sebastian später
Feststellung der Beschlussfähigkeit	3/10 nicht beschlussfähig Später: 5/12 beschlussfähig
Diese Sitzung	
Nächste Sitzung:	23.11.2020
	Redeleitung und TO: Janek
	Protokoll: Nina
	Abwasch: pandemiebedingt verschoben
	Schlüssel: pandemiebedingt verschoben
Protokoll der letzten Sitzung	8/0/1 angenommen
Beschlüsse der Sitzung	Finanzantrag Wahlen Give aways und Co: 500 als Rahmen beschlossen (5/0/0)
To-Do-Liste bis nächste Woche	Auf TO nächste Woche: <ul style="list-style-type: none"> - Stimmungsbild für I-Rat (Mantelsatzänderung) - Dekanantstreffen, was wollen wir auf der TO ergänzen, ansprechen

TO für die FSR PoWi-Sitzung am 16.11.2020

TOP 01 FORMALIA UND GLÜCKSKEKSRUNDE

- Anwesenheit + Protokoll
- Protokoll vom 09.11.2020
- TO und Protokoll + nächster Termin

TOP 02 GREMIEN

- Nachbesprechung StuRa-Sitzung
 - Es wurde viel vertagt, Europa Memberboard European University Alliance neue Wahlausschreibung, Felix Fink ist für viele Lehramtsrelevante Sachen gewählt worden
- Master-Reform
 - Nichts neues
- StuKo
 - 3 Stimmberechtigte Leute, kleine Veranstaltung, kurz über Mantelsatzänderung geredet: Kritik rangebracht, Justiziar hält es für rechtlich nicht tragbar, da was zu ändern. Auf Fakebene ließe sich nichts bewirken
- I-Rat: NÄCHSTE Woche 25.11.2020
 - erneutes Corona-Semester (Prüfungsleistungen)?
 - Stimmungsbild zu Freischussregelung/ Manteländerungssatzung wird auf nächste Woche verschoben (weil dann TO für I-Rat bereits da ist)

TOP 03 FINANZEN

- Neues PoWi-Layout und Banner
 - Anna hat da Lust drauf und probiert bisschen rum
- Aktuelles zu Finanzanträgen
 - Keine via E-Mail
 - Finanzantrag Wahlen: Giveaways, Hygieneartikel
Überlegung Give aways: Feuerzeuge und Stifte, vlt wiederverwendbare? Auf Nachhaltigkeit achten, bis nächste Woche zwei bis drei Alternativen recherchieren und nä Woche nochmal drüber reden, vlt auch CO2-Ausgleich wenn nachhaltige Give Aways schwierig
Stimmungsbild: 11/0/1, Finanzantrag 500 Euro endgültig: 5/0/0 angenommen
- Pavillion: Frage ob größerer 3 x 6 oder 3x3? Meinungsbild: eher 3 x 6: 10/0/2

TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

- FSR-Wahlen
 - Aktueller Stand Kandidaturen
 - Dieses Jahr keine Liste mit allen Kandidierenden, umso wichtiger ist es, Leute animieren, sich einzeln zu bewerben.
 - Reicht eine Unterschrift digital? Nein.
 - Leute bis morgen Abend 23:59 Uhr Fristenbriefkasten, Goethestraße 6!
 - Stimmungsbild Präsenzwahlen:
 - Kritik, dass Briefwahlen nur so kompliziert (also mit langer Beantragungszeit) aktuell funktionieren, Briefwahlen sollte man angehen
 - Nachteil an flächendeckender Briefwahlen wäre, dass sie dann wahrscheinlich verschoben werden würden
 - wir müssen Briefwahl bewerben! Selbst wenn Briefwahlen flächendeckend beschlossen wird, muss sie von den jeweiligen Einzelstudis beantragt werden
 - Stimmungsbild: 8/1/2
- Umfrage Prüfungsvorleistungen
 - Kommt morgen in Umlauf
- Vorgehen Geschäftsordnung
 - Abstimmen dürfen alle
 - Für alle öffnen, also kein Arbeitskreis, sondern Sondersitzung. Verkürzen: pro Änderungsantrag zwei Redner*innen, also eine Person je Argument
 - Sebastian erstellt doodle, vermutlich nächster Montag mit gekürzter To
- FSR-Raum-Umbau
 - Anna hat Bock und meldet sich bei Kevin

TOP 05 KOMMUNIKATION

- Social-Media Update: Promotion BPB Bücher?
 - Sebastian schreibt Kevin und auch wegen Briefwahl
- Homepage
- Institutswebseite
- Rückmeldung an Fr. Ruß bis Ende Nov.?
- Foto und knackigen Text zu uns
 - Sebastian macht das. Leonie guckt, ob wir noch die Bilder vom letzten Jahr gespeichert haben
 - Vlt ist das Logo dann ja auch schon fertig?:)
- Verlinkung aller Kanäle (Insta, Telegram, ...)

Top 06 SONSTIGES

- Sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)
 - Ersti-Beutel-Evaluierung (StuRa)
 - Nochmal nach der Mail gucken
 - Aufbau Methodenmodul Bachelor
 - Problem: Prüfungsleistung muss in drei Arbeitsaufgaben über das Semester erbracht werden. Die Prüfungsvorleistung ist dann aber eine Klausur am Ende des Semesters. Dadurch kriegt man zu den einzelnen Arbeitsaufgaben keine Rückmeldung, bzw. wenn dann eine schwammige und weiß bis Ende des Semesters nicht, ob man die Prüfungsleistung überhaupt bestanden hat. Außerdem verschiebt sich das nochmal, wenn man die Vorleistung nicht besteht. Susi holt sich nochmal Feedback aus dem Modul, und konsultiert die Prüfungsordnung. Kann ggf im übernächsten I-Rat eingebracht werden.
- STUDI-Anfrage zur Fsr-Mitgliedschaft
- Einladung zum Treff mit Dekanat 2.12.
 - Cooles Treffen, wer will hin: digital 2.12. 13 Uhr, Leonie und Janek hatten sich vor 2 Wochen bereiterklärt, Leonie nicht mehr sicher, Nina könnte auch, Pia kommt auch mit
 - Änderungswünsche TO bis zum 20.11. am besten, danach geht aber bestimmt auch noch...
 - Sebastian meldet an
 - Nächste Woche nochmal auf unsere TO, damit wir Änderungswünsche bzw. Punkte, die wir ansprechen wollen, besprechen können
- Feedbackrunde